



今年は梅雨入りをしたにもかかわらず、ギラギラと熱い太陽が照りつける日々が続いていますが、子どもたちは戸外で色々なあそびを楽しんでいます！引き続き体調にも気を付け水分補給を充分に行い、元気に過ごしていきたいと思います！



ちゅうりっぷ組 (3才)



明日は何曜日？

朝の会で毎日確認している日付や曜日に興味を持ち始めた子どもたち、まだ今日は

月曜日だから明日は火曜日と順番まで覚えてはいないのですが、初めは今日が何曜日か聞かれると、なぜかみんな大好き「水曜日！水曜日!!」と毎日答えていたのが、色々な曜日が出てくるように！そこで、お部屋にはらぺこあおむしの果物で曜日カードを貼ってみると、歌が大好きな子どもたちは、「りんごを一つ食べました♪」と歌いながら曜日の順番を少しずつ覚え、保育園が始まる日はりんごの月曜日、えいこであそぼうがある日は水曜日など、朝の会でもすぐに答えることが出来る子が増えてきました！色々な興味から曜日や日付の感覚が分かるようになると思いますね。😊

そして、曜日を覚えると共に「げつ」「か」と書いてあるひらがなにも少しずつ興味が出てきています。まずは曜日から自分の名前、更にお友だちや好きな物の名前など色々な所に平仮名が使われていることを伝え、あそびの中で覚えられるような活動を行っていきたいと思います。



上手に制作できるよ！

これまで、制作や普段の工作でいろいろな物を作り上げてきた子どもたち。最近の制作では、みんなで育てたキュウリをよく観察し絵に描いたり、ハサミを器用に使った画用紙での天の川作り、コーヒーフィルターを使ったにじみ絵の着物など、自分のイメージを表現できる幅が広がってきました！成長と共に一人ひとりの色や形がどのように変化していくのか楽しみですね。

夏野菜大収穫！

5月から植え始めたちゅうりっぷ組の夏野菜が毎日お当番のグループがたくさんお水をあげてくれたおかげで大きく成長しています！中でも6月にたくさん実をつけてくれたのがキュウリ！6月に入ってからなんと16本も収穫することができました。😊育てることから少しずつ野菜に興味を持ち始めた子どもたち、ご家庭でも料理の手伝いをするようになり野菜を食べられるようになったと言う声を聞くことができ嬉しく思います。まだ育て中の野菜たちからも興味が広がってくると良いですね！

おねがい

- 全ての持ち物に見えやすいよう記名をお願いします。
- 汗をかくことが多くなってきました。靴下、肌着、パンツの替えもお願いします。
- 着脱しやすい、薄手の服をご用意ください。
- 汗をかいた日はシャワーを行いますので、タオルの用意をお願いします。

